

FCCyT/185/15

México, D.F., a 12 de octubre de 2015

Pacto Mundial de las Naciones Unidas P r e s e n t e

El Foro Consultivo Científico y Tecnológico A.C refrenda su compromiso con los diez principios establecidos en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y declara su apoyo continuo a las iniciativas promovidas por éste Pacto.

El Foro Consultivo, desde su adhesión en el 2005, se ha comprometido con los diez principios en materia de derechos humanos, trabajo, medio ambiente y combate a la corrupción, utilizando como base común el impulso al conocimiento científico, tecnológico y a la innovación, labor para la que fue creado.

Alineados a los principios del Pacto, las actividades y eventos en los que se ha participado son los siguientes:

- Fortalecimiento de la cadena de valor en Ciencia, Tecnología e Innovación, a través de la realización del evento “Aportes para Fortalecer la Innovación en los Sectores y las Regiones”, cuyo resultado se materializó en una Declaratoria que establece el compromiso de los sectores académico, gubernamental y empresarial para reforzar la vinculación y la innovación en México. Al evento asistieron más de 300 personas y 428 más tuvieron acceso a través de Internet. Puede consultar la Declaratoria en:

[www.foroconsultivo.org.mx/eventos_realizados/Aportes para fortalecer la innovacion/Declaratoria foro aportes para fortalecer la innovacion13%2004%202015.pdf](http://www.foroconsultivo.org.mx/eventos_realizados/Aportes_para_fortalecer_la_innovacion/Declaratoria_foro_aportes_para_fortalecer_la_innovacion13%2004%202015.pdf)

- Coordinación de la campaña de concientización a nivel nacional contra el ciberacoso “#YoLoBorro”, con la cual se buscó generar promover entre la ciudadana el combate el acoso cibernético o cyberbullying. Se construyó un portal web de apoyo dirigido a los jóvenes en donde se les proporciona información de ayuda, testimoniales, así como mecanismos para identificar y suprimir de sus redes sociales mensajes o información que pueda ser calificada como acoso cibernético.

- Participación en el Segundo Concurso de Vive ConCiencia 2015, certamen enfocado a jóvenes de licenciatura para proponer soluciones a diez retos relacionados con problemáticas de nuestro país, que pueden ser atendidos aplicando la ciencia y la tecnología. Los retos son: agua, cambio climático, educación, energía, investigación espacial, medio ambiente, migración, salud mental y adicciones salud pública y seguridad alimentaria. En ésta edición, el concurso recibió 895 propuestas de todos los estados de la República Mexicana.
- En el establecimiento de alianzas en torno a prioridades comunes se propone la creación de una oficina cuyo objetivo sea promover la apropiación del conocimiento en el proceso legislativo. El Foro Consultivo, en colaboración con el Senado de la República, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología y las Academias mexicanas, firmará un acuerdo con la Oficina Británica POST (Parliament Office of Science and Technology) para la operación de una entidad destinada a generar documentos sencillos y breves, generados por científicos de alto nivel, para que las cámaras legislativas los utilicen para tomar decisiones basadas en evidencia científica, esta actividad beneficiará directamente a toda la sociedad mexicana.

A través del presente comunicado el Foro Consultivo reitera su participación activa con el Pacto Mundial, buscando incorporar en sus acciones presentes y futuras, y en las de su esfera de influencia, aquellos principios que por naturaleza y objetivos del mismo pueda cumplir.



**Atentamente,
Lic. Adriana Guerra Gómez
Secretaría Técnica**